
議会報告会実施報告書

開催日時 平成 30 年 10月 20 日  10 時 00 分 ～ 11 時 40 分

開催場所 土岐津公民館

出席議員 加藤辰亥、加藤淳一、西尾隆久、小栗恒雄、山内房壽、髙井由美子、渡邉隆、

杉浦司美、楓博元、後藤久男、山田正和、鈴木正義、北谷峰二、和田悦子、

各務和彦、水野哲男、水石玲子、小関篤司

代表者 楓博元 司会者 和田悦子

報告者 髙井由美子 記録者 髙井由美子

参加人数 ２７人

報告内容 １．土岐市立総合病院について  報告者：髙井由美子 

２．土岐口開発について 報告者：各務和彦

３．議員定数について  報告者：後藤久男

主な意見・

提言等

【１． 土岐市立総合病院について】

・医師はなぜ総合病院を辞めるのか。

・指定管理ありきで進んでいるのではないか、事前に説明があっても良いの

ではないか。

・指定管理は時代の流れではないか。

・総合病院は診療費が個人病院より安くて助かる。

・患者を呼べる医師を呼ぶことが大事。

・一病院化した場合、地域エゴが出る、地域に根差した医療をしてほしい。

・パブリックコメントと言っても、年寄ばかりである、意見が葬られるので

はないか。

【２．土岐口開発について】

・イオンは本当に来るのか。

【３．議員定数について】

・なぜ減らすのか、減らすべきではない、減らさない方がいい。

【４．その他】

・議員はもっと勉強してほしい。


